



[plataforma8m25n@gmail.com](mailto:plataforma8m25n@gmail.com)

## LA PLATAFORMA 8 DE MARZO/25 DE NOVIEMBRE DÍA INTERNACIONAL DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES. 2024.

### MANIFIESTA:

#### “CONTRA LAS VIOLENCIAS MACHISTAS: FIRMEZA Y SORORIDAD PARA ROMPER EL SILENCIO Y LA IMPUNIDAD”

El 25 de noviembre de 2024 se conmemora el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, con el objetivo de visibilizar la violencia machista, mediante la que se continúa vulnerando los Derechos Humanos de las Mujeres. **En Granada, nos manifestamos, para alzar nuestras voces contra las violencias machistas, con firmeza y sororidad, para romper el silencio y la impunidad.** También para recordar a las víctimas que, cada día, son agredidas, silenciadas y asesinadas por el hecho de ser mujeres.

A pesar de los avances hacia la igualdad, las mujeres siguen enfrentando dificultades en su representación en los medios, la política y el ámbito profesional, donde aún se considera que el conocimiento y el éxito son dominios masculinos.

La violencia de género es una de las principales barreras para la igualdad, el desarrollo y la paz, y persiste debido a la cultura patriarcal que perpetúa la estructura de poder que la sustenta y gracias a la cual se reproduce y se mantiene.

Este año, destacamos cifras alarmantes, como los **40 feminicidios ocurridos en España en 2024**, la mayoría de las víctimas entre 31 y 50 años, y más del 60% de las mujeres asesinadas convivían con sus agresores. Además, damos visibilidad a las **8 niñas y/o niños víctimas de violencia vicaria**, asesinados en este año y a las **30 niñas/os que han quedado en situación de orfandad tras el asesinato de sus madres.**

Del mismo modo, este año, criticamos el impacto de las redes sociales, que han exacerbado la cosificación de las mujeres y han dado lugar a la "machosfera", un entorno digital violento que perpetúa la misoginia y fomenta la violencia sobre las mujeres redimensionándola. Las plataformas digitales, al ser espacios de alta visibilidad y de interacción masiva, se han convertido en una extensión del mundo real, donde las mujeres continúan siendo objeto de descalificación, hostigamiento, acoso y violencia verbal. También es fundamental señalar el papel que los medios de comunicación desempeñan en la construcción de una realidad que a menudo minimiza, justifica o incluso normaliza la violencia de género. Todo ello debido a que configuran una visión distorsionada de las mujeres y de las relaciones de poder entre géneros.

Finalizamos mencionando a las **víctimas mortales de la violencia de género desde el año 2003 que son 1284 mujeres, y 61 las criaturas asesinadas por violencia vicaria desde el año 2013**, años en los que se crearon los registros oficiales de víctimas mortales. Hemos de decir que **cada una de las víctimas son proyectos de vida cercenados, sueños rotos, voces calladas...**

MEDIANTE ESTE MANIFIESTO EXIGIMOS:

- Medidas urgentes para erradicar la violencia machista que cubran las necesidades de las víctimas para que puedan actuar rápidamente, así como denunciar y obtener un apoyo inmediato, y el cumplimiento de la normativa laboral que otorga derechos específicos a las mujeres víctimas.
- Campañas de concienciación dirigidas a toda la sociedad, con especial énfasis en los hombres.
- Más recursos para la protección de las víctimas, con especial atención a las mujeres rurales, las mayores de 65 años, las que presentan diversidad funcional o aquellas pertenecientes a minorías étnicas, las cuales enfrentan mayores obstáculos debido al cuestionamiento social y las dificultades de acceso a los recursos, influenciadas por la socialización de género y la falta de información en sus entornos.
- Formación en perspectiva de género y Derechos Humanos para las y los diferentes profesionales que desarrollan su trabajo en contacto con las víctimas.
- La eliminación de prácticas como el falso "Síndrome de Alienación Parental" que criminaliza a las Madres Protectoras.
- Demandamos a los medios de comunicación, una narrativa que eduque, sensibilice y respete la dignidad de las mujeres y la de sus hijas y/o hijos víctimas, para que impulsen el cambio social necesario que lleve a la erradicación de la violencia de género.
- Las mujeres de Granada nos solidarizamos con las Mujeres palestinas y el resto de mujeres que sobreviven en zonas de conflicto, exigiendo el alto el fuego y el fin de guerras.

**Desde la Plataforma 8M/25N de Granada hacemos una llamada a la acción colectiva para eliminar las violencias machistas, fortalecer la igualdad real, garantizando la reparación y protección de las víctimas.** Por ello, te emplazamos a la manifestación del próximo día 25 de noviembre de 2024, en los Jardines del Triunfo a las 18:00 horas y acto de cierre en el Paseo del Salón.

**CONTRA LAS VIOLENCIAS MACHISTAS: FIRMEZA Y SORORIDAD PARA ROMPER EL  
SILENCIO Y LA IMPUNIDAD**

**Plataforma Contra la Violencia de Género 8M/25N de Granada. 2024.**